
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1306/2016 

  
 

Requer informações acerca das 
obras de revitalização da Avenida 
Corifeu de Azevedo Marques. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a Prefeitura de Santa Bárbara d’Oeste 

iniciou, em abril deste ano, a revitalização da Avenida Corifeu de Azevedo 
Marques, por meio da construtora Vértice Edificações Eirelli – EPP, 
responsável pela obra; 

 
 CONSIDERANDO a divulgação de que, em uma primeira etapa, 

a revitalização será executada entre a ponte localizada às proximidades do 
Centro Operacional do DAE (Departamento de Água e Esgoto) “Mauro da 
Bomba” e a ponte “José Eduardo Rosamilia”, nas proximidades do Centro do 
Social Urbano, sendo sucedida pelo trecho nas proximidades do Centro 
Operacional “Mauro da Bomba” até as proximidades do Parque Araçariguama; 

 
CONSIDERANDO os problemas de alagamento de casas no 

entorno do Ribeirão dos Toledos, margeado pela Avenida Corifeu de Azevedo 
Marques, não se concentram nestes pontos, mas no trecho entre a ponte “José 
Eduardo Rosamilia” e as ruas Nazareno Voltaine e Primo Scarazatti, no Jardim 
Conceição; 

 
CONSIDERANDO que, para evitar o sofrimento das famílias que 

moram no trecho supracitado, é essencial o desassoreamento do leito do 
ribeirão. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual é o valor das obras do trecho entre a ponte localizada às 

proximidades do Centro Operacional do DAE (Departamento de Água e 
Esgoto) “Mauro da Bomba” e a ponte “José Eduardo Rosamilia”? 

 
2º) Qual é o valor total da obra e a origem dos recursos para a 

execução deste trecho? 
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3º) Qual é o valor das obras do trecho entre as proximidades do 

Centro Operacional “Mauro da Bomba” até as proximidades do Parque 
Araçariguama? 

 
4º) Qual é o valor total da obra e a origem dos recursos para a 

execução do trecho citado na pergunta nº 3? 
 
5º) A instalação de passeios com piso intertravado, implantação 

de ciclovia, iluminação LED, dispositivos de mobilidade urbana, acessibilidade 
e revitalização de espaços de convivência vai permitir o acesso da draga ao 
leito do ribeirão nestes trechos para realizar o desassoreamento necessário 
para evitar enchentes? 

 
6º) Outras informações que julgar relevantes. 
 
 

Justificativa: 

 

 
Este vereador foi procurado por moradores do Jardim Conceição 

preocupados com as obras de revitalização da Avenida Corifeu de Azevedo 
Marques. Eles temem que a revitalização impeça o acesso da draga ao leito do 
Ribeirão dos Toledos e, por consequência, gere a falta de desassoreamento, 
que pode levar a novos alagamentos nas moradias do bairro. A fim de 
tranquilizar os moradores de que o desassoreamento será possível, subscrevo 
a presente propositura. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de setembro de 2.016. 
 
 
 
 

ANTONIO PEREIRA 

“Pereira” 
-Vereador Líder da Bancada PT- 

 


